

La UGR impulsa la conservación del patrimonio defensivo de la costa granadina

Investigadores colaborarán en el Centro de Interpretación del Castillo de Baños

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 09.03.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, y el alcalde del Ayuntamiento de Polopos-La Mamola, Pedro Fernández García, firmaron ayer un convenio de colaboración para impulsar la conservación del patrimonio defensivo existente en la costa granadina, así como la creación del Centro de Interpretación del Castillo de Baños en este municipio y la puesta en marcha de otros proyectos científicos y culturales.

La Universidad de Granada intervendrá en este proyecto de colaboración para la actuación investigadora bajo la dirección del profesor Antonio Malpica y de Francisco Sánchez-Montes, con el Grupo de Investigación Toponimia.

0 comentarios 0 votos     

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Pie de foto

"Se necesitan tiendas de campaña porque la temporada de lluvias se acerca"

El policía granadino de la ONU en Haití José Vallejo cuenta cómo sigue la situación un mes después del seísmo

"Las tareas de desescombro han empezado ya más en serio"

"Se está imponiendo el orden poco a poco"

"Todo se movía y vimos cómo caía la gente"

Un policía granadino de la ONU, en Haití

Haiti sigue necesitando ayuda

Haití, un mes después del terremoto



GALERÍA GRÁFICA

